

# **Guidel News Junior**



### C'EST QUOI LE CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS (CME) ?

Le Conseil Municipal des Enfants est un projet éducatif citoyen qui s'adresse aux enfants scolarisés en école élémentaire de Guidel en CE2, CM1 et CM2. Pendant la durée du mandat, ces jeunes élus sont initiés à la démocratie locale et participent à l'élaboration de projets. Élus le 21 octobre 2021, les jeunes conseillers se sont réunis le 10 novembre, en séance plénière, pour créer les commissions.



# Commission « Sports,Loisirs, Environnement, Santé »

Emilie Le Bechennec, Naïg Leloutre, Adam Le Gal, Charly Eveno, Nolan Gaudin, Martin Moreau, Inès Riou, Lucie Le Floch, Adélie Le Mentec, Manon Le Bihan, Charlotte Le Bourhis, Maxime Gatesoupe, Gabrielle Raux, Gabin Danard, Mathieu Barragan, Ruben Michel Renard, Noa Bellanger, Charlotte Garnier, Juliette Janssen



Depuis 2021 et même pour certains 2019, les enfants du CME ont participé à de nombreux projets. Le dernier a consisté en une matinée à la sensibilisation du handisport avec le concours de Vagdespoir et du Paratennis de Lorient. Un moment fort d'échanges. Bravo à tous pour leur investissement!

Un grand merci aux enfants qui se sont investis, aux animateurs et aux associations partenaires.

Françoise Ballester Adjointe aux affaires scolaires et à l'enfance



# Commission « Social, Animations, Ecoles »

Victor Fraboulet, Ellie Jezequel, Chiara Marpeau, Harmonie Gademer, Lou-Naë Lorho, Célya Gillion, Emma Guy, Thanaïs Hélias, Océane Lubac, Lila Lubac



# Solidarité

#### Collecte Alimentaire

Novembre 2021 et 2022





En 2021, nous avons participé à une collecte pour la banque alimentaire en collaboration avec les collégiens de Saint-jean et nous-mêmes le Conseil Municipal des Enfants. C'est le centre communal d'action sociale (CCAS) qui nous a permis d'organiser ce moment de solidarité.

Nous avons participé le 29 novembre 2022 à une deuxième collecte alimentaire avec des collégiens et une lycéenne pour le CCAS qui a créé en 2022 l'épicerie sociale pour permettre à des personnes de faire leurs courses de façon plus abordable. Et cette fois-ci nous avons fait des affiches pour mettre en avant la collecte alimentaire.



#### Blind test musical

Octobre 2022

Lors de la semaine bleue, nous avons partagé un moment fort avec les personnes âgées de notre ville. Ensemble nous avons fait un blind test musical accompagné des enfants du centre aéré « Saute-Mouton», les résidents de la MAPA et de Kerélys. Nous avons aussi mangé de beaux gâteaux pour le goûter, nous nous sommes régalés.







### Projet cartes d'anniversaire

## Tout au long du mandat





Tout au long du mandat, nous avons réalisé des cartes d'anniversaire pour les résidents de la MAPA, la résidence de Kerélys et la résidence Espace et vie. Les relations intergénérationnelles sont très importantes.

Cela permet aux personnes âgées d'échanger sur leur expérience de vie et de savoirs. Ce lien renforce les relations familiales, la solidarité locale et fait circuler le savoir à travers les générations.

# Matinée à la sensibilisation handisport

Notre dernière action qui s'est déroulée le samedi 11 juine 2023, a consisté à mettre en place une matinée à la sensibilisation du handisport avec le concours de Vagdespoir et du Paratennis de Lorient. Un moment fort d'échanges.





## **Animation**

### Animation petite enfance

Mars 2023

Nous avons participé à une animation pour la semaine de la petite enfance et nous avons organisé un théâtre d'ombres.

Cela nous a tous captivés.





# Chasse aux oeufs au bois de kergroise à Guidel

Avril 2023

La chasse aux œufs au bois de Kergroise a été un vrai succès. En 2023, il y a eu plus de 150 personnes qui ont participé à l'évènement organisé depuis plusieurs années par le CME. Les

boulangeries et pâtisseries de Guidel nous ont bien aidés.

# Protection de l'environnement

### Espace sans tabac

Octobre 2022

Pour la municipalité et la Ligue contre le cancer, nous avons réalisé une illustration ludique qui a été installée aux entrées des trois écoles avec le panneau de la ligue contre le cancer.



# Rencontre avec l'association The Sea Cleaners

Mai 2023





Lors d'une réunion plènière, trois bénévoles de l'association The Sea Cleaners sont intervenus pour nous sensibiliser sur l'impact des déchets et surtout du plastique en milieu marin. C'était un moment très intéressant.

### Évaluation des déchets



La ville de Guidel est engagée dans l'association des villes pour la propreté urbaine. Nous avons participé à une journée évaluation des déchets. En 2022, la ville a reçu le label éco propre grâce à cet engagement pour la préservation de notre planète.



# Citoyenneté

#### Journée découverte à Paris

Avril 2022

Nous avons été invités à l'Assemblée Nationale à Paris par Jean-Michel Jaques qui est le député du Morbihan. Ce sont deux élus et deux agents de la ville qui nous ont accompagnés pour ce petit périple. Nous avons adoré passer ce moment à Paris, cela nous a permis de découvrir, d'apprendre et de partager des moments d'échanges.



# Rencontre avec Jean-Michel Jacques

Avril 2022

Après cette journée pleine de souvenirs, nous avons eu l'honneur de rencontrer Jean-Michel Jacques. Nous avons passé un moment très convivial, pendant lequel nous avons pu questionner le député sur ses fonctions et ses différentes missions, mais aussi sur son parcours de vie et ses motivations.





#### Commémoration et céremonie

Novembre 2022

Deux élus du Conseil Municipal des Enfants, Victor et Lou-Naë, ont eu la chance de participer à la cérémonie des anciens officiers mariniers. Cette commémoration a été organisée par l'assemblée générale de l'association nationale des officiers mariniers.

Nous avons aussi assisté à de nombreuses cérémonies commémoratives dont celle du 11 novembre 2022 avec les deux écoles primaires de Guidel. Il y avait des membres de l'association de Reconstitution de la Poche de Lorient qui étaient habillés avec des costumes d'époque. Nous avons assisté à une remise de la Croix du combattant et la médaille de la reconnaissance de la Nation.



### Témoignages:

Harmonie et Nolan, deux jeunes élus du Conseil Municipal des Enfants, ont bien voulu vous faire partager leur expérience pour ces dernières années.



#### Harmonie:

« J'ai beaucoup aimé faire des activités dans Guidel comme la chasse aux œufs. Il y a un projet que j'ai apprécié faire, c'est L'espace sans tabac. Participer au conseil municipal m'a permis de me sentir à l'aise et en confiance. J'ai appris beaucoup de choses. »



#### Nolan:

« C'était trop bien de visiter l'Assemblée nationale, on a vu la tour Eiffel, on a été impressionné de la grandeur. Cela m'a apporté plein de choses de participer au CME je suis moins timide qu'avant et j'ai aimé rencontrer des personnes et échanger avec elles comme avec le député du Morbihan Jean-Michel Jacques. »

#### Prochaines élections :

Si toi aussi tu veux participer à la vie de ta commune, n'hésite pas à te renseigner auprès des jeunes élus de ton école. Les prochaines élections auront lieu en octobre 2023!



Directeur de la publication : Jo Daniel

Ont collaboré à la réalisation de ce numéro : Les élus du Conseil Municipal

des Enfants, Cécile Jeumer, Françoise Ballester

Crédits Photos: Ville de Guidel, Adobe photo stock, Freepik, surang,

Smaschicons

Création et conception : Salomé Benjamin

Impression:

Tirage: 1200 exemplaires

